

第25回

さかほぎ町民まつり 開催!!



11月16日(日)中央公民館駐車場・スポーツドームで町民まつりが開催されました。

今年もおよそ9,500人の方にご来場いただきました。天気も気温も過ごしやすい一日となり、出店グルメ、ステージイベント、展示会、スポーツ体験など様々なブースで熱氣あふれる一日になりました。

イベントスペースの観客も満員!!



おもちとれたよ!!



オリジナル缶バッジ作り



獅子に頭をかじってもらうと、無病息災だって!



テーマの「広げよう・つなげよう・地域の『わ』」をテーマに出展者と来場者が協力し合い、ゴミの分別や休憩場所の譲り合いなどお互いを思いやる素晴らしい祭りになりました！！

ステージ

トマト色いさんの
パフォーマンス！

こどもたち
前において～



作品展

福祉施設の方々の作品

きれいな
作品ね



飲食・物販

和歌山県の湯浅町から応援に

有田みかん、
とっても
甘かった



伝統的な演奏を披露！

勝山まつり
保存会



組体操の
発表会



カッコよく決まった！

古本で寄付をする！

SDGsにも
繋がるね！



よくねうって！

パパ、ママも
ドキドキ



売れ行き
快調！

商工会の
みたらし団子が
大人気！

